



AVE

Außenhandelsvereinigung
des Deutschen Einzelhandels e.V.

AVE-Spezial vom 8. April 2013

Sicherheit von Verbraucherprodukten / Verpflichtende Herkunftskennzeichnung - Gemeinsame Verbändestellungnahme

Nunmehr hat sich auch der Bundesverband der Deutschen Industrie (BDI) der Stellungnahme zur verpflichtenden Herkunftskennzeichnung von Konsumgütern angeschlossen, die wir Ihnen mit AVE-Spezial vom 27.3.2013 übersandt hatten. Die auf diese Weise dokumentierte Geschlossenheit der deutschen Wirtschaft begrüßen wir.

Das entsprechend aktualisierte Papier finden Sie im Anhang. Ferner gibt es inzwischen eine englischsprachige Version des Papiers, das somit auch auf europäischer bzw. internationaler Ebene zum Einsatz kommen kann. Sie erhalten diese Fassung auf Anfrage.

Stefan Wengler
